

Maestra de la historia

Ella es la primera mujer Decana del Sistema de Estudios de Posgrado (SEP) de la Universidad de Costa Rica.

Esta designación constituye, para la doctora Yamileth González García, un reconocimiento profesional. Aunque señala que la trascendencia de su decanato no tiene que ver con el hecho de que ella sea mujer, dice que indiscutiblemente siempre ha existido discriminación contra este género, por lo que su nombramiento es aún más satisfactorio, si se mira de ese modo.

Como decana se ha propuesto consolidar los estudios de posgrado, aumentar y estrechar los vínculos con las unidades académicas, fortalecer los programas interdisciplinarios e interinstitucionales, y fomentar programas de carácter regional.

La doctora González tiene una amplia experiencia en cursos de



Yamileth González García

posgrado, pues, desde hace 10 años, es profesora de maestría en Historia, y desde hace ocho representa el Área de Ciencias Sociales en el Consejo del SEP. También ha sido vicedecana y decana interina de este Sistema.

Nació en Orotina, Alajuela, zona calurosa donde las frutas y los ríos resaltan sobre la verdura del paisaje. Allí concluyó sus estudios primarios.

Finalizó los secundarios en el Liceo Luis Dobles Segreda. En la UCR obtuvo el bachillerato y la licenciatura en Historia, y su doctorado lo consiguió en la Universidad Católica de Lovaina, en Bélgica.

Sus tres hijos, al igual que su

progenitora, llevan como inspiración el amor por el estudio. Mariana cursa el ciclo básico de las ingenierías en la UCR; Ignacio, el quinto año en el Liceo Franco-Costarricense, y Marcia también estudia allí.

La producción escrita de doña Yamileth es vasta e interesante. Ha publicado en forma individual o conjunta 29 artículos en distintas revistas, y actualmente tiene en prensa cuatro más.

Con una visión muy actualizada y acorde con nuestra realidad, la doctora Yamileth González García pretendió dar un mayor impulso a los programas de posgrado de la Universidad de Costa Rica.